



こんにちは、入社一年目の社員です。4月に入社して2ヶ月間の研修が終わり、研究農場に配属され約2ヶ月が経とうとしています。わからない事だらけで、指示された業務をなんとかこなしている日々です。今回は、私の最近の楽しんでいることや研究農場に配属されてからの2ヶ月間で感じたことについて紹介します。

新入社員の最近の趣味

■水出しコーヒー

最近、水出しコーヒーを作って飲み始めました。私は、コーヒーを飲むのが好きで時間がある休日などは豆をミルで細かくし、ドリッパーで抽出してコーヒーを楽しんでいます。しかし、平日はコーヒーの抽出をするためのゆったりとした時間が確保しづらいです。そこで、あらかじめ作って置いておくことができる水出しコーヒーでコーヒーを楽しむことができます。平日は簡単に作ることができる水出しコーヒーを楽しみ、休日はドリッパーからの抽出したコーヒーで少しの手間とゆったりとした時間を楽しんでいきたいと思えます。



「水出しコーヒー」水筒に入れて、農場で飲んでます。

■散歩

アウトドアの活動では散歩をしています。少し遠い場所に出かけるときあえて歩くようにしており、その時地図を見ずに歩いたり、いつも通る道とは違う道を通ってみたりしています。散歩をしていると「こんな場所があったのか」や「この道はここにつながっているのか」など新たな発見があり意外と楽しいなと感じています。

歩くのは楽しいですが、最近かなり暑くなってきており汗がたくさん出てくるので、しっかりと水分補給をしながら熱中症にならないように気を付けて散歩を続けていきたいなと思えます。

研究農場2ヶ月間で感じたこと

研究農場は圃場での作業がほとんどで、植物の管理や収穫調査、栽培の準備や片づけ、圃場整備など業務がたくさんあるなと感じました。様々な作業をしていく中で、その作業にどういう意味があるのかを知ることや何を目的としているのかを意識して業務をすることが大切だと感じました。また、作業をしていると疑問に思うことややりづらいと感じることなどがあり、思ったことや感じたことを忘れないようにするためにメモをする必要があると思えました。

研究農場ではイベントや農場視察などがあります。先輩方がイベントや農場視察で農場に来ていただいたお客様に対して案内や説明をしている姿を見てみると「自分自身が説明できるようになるためには何をすればいいのだろう」と考えることがあります。わからないことや疑問に思ったことは調べたり、先輩方に聞くことで少しでも早く技術や知識を身に付けていきたいと考えています。

これからも頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。